
بعد سقوط أكثر من خمسين قتيلاً في ذكرى أكتوبر, أعربت كاثرين آشتون - الممثل السامي للاتحاد الأوروبي - عن
قلقها إزاء العنف المتزايد في مصر، لافتة إلى أنه يوجد قدر كبير من الاستقطاب.

وقالت »آشتون« في بيان وزعته سفارة الاتحاد الأوروبي اليوم الأربعاء: »شعرت بالقلق للغاية جراء العنف المتزايد
والذي وقع الأسبوع الماضي في مصر، والهجمات الإرهابية التي حدثت الاثنين في سيناء والإسماعيلية، معربة عن

التعازي للضحايا وعائلاتهم«.

وأضافت: »من الواضح أن هناك قدرًا كبيرًا من الاستقطاب وعدم الثقة، ولا يمكن التغلب على هذا إلا إذا التزم
جميع الأطراف بالعملية السياسية المحددة والمتفق عليها من قبل المصريين أنفسهم، ما يؤدي إلى ديمقراطية عميقة

ومستدامة«.

وتابعت »آشتون«: »خلال زيارتي الأسبوع الماضي لمصر، رأيت بعض الاحتمالات لأن يحدث ذلك. وسيواصل
الاتحاد الأوروبي دعمه للشعب المصري في هذه العملية«.
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